

**II-2468 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 1082/1

1984-12-19

A N F R A G E

der Abgeordneten PROBST, HINTERMAYER
an den Bundesminister für Verkehr
betreffend Aufstellung zusätzlicher Münzfernsprecher am Grazer
Hauptbahnhof

Die am Grazer Hauptbahnhof vorhandenen Münzfernsprecher werden vor allem sehr stark von Personen frequentiert, die hier Ferngespräche führen. Dadurch entstehen für ankommende Reisende, die meist nur ein Ortsgespräch (Hotel, Taxi u.s.w.) führen wollen, immer wieder lange Wartezeiten.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Verkehr die

A n f r a g e :

1. Ist seitens der Post geplant, am Grazer Hauptbahnhof zusätzliche Münzfernsprecher nur für den Ortsverkehr aufzustellen ?
2. Wenn nein, welche anderen Maßnahmen sind beabsichtigt, um eine Verbesserung der Situation zu erreichen?